

Demi-journée de réflexion syndicale sur l'inclusion

L'école inclusive, nous en sommes tou.te.s plus ou moins les acteurs/trices. Elle concerne évidemment les coordinateurs/trices d'ULIS ou encore d'UPEA, les AESH, mais aussi tou.te.s les enseignant.e.s, CPE et AED qui oeuvrent au quotidien pour faciliter l'inclusion des élèves en situation de handicap ou allophones.

Si notre institution se targue d'une politique volontariste dans la prise en compte de ces problématiques spécifiques, nous savons, pour le vivre au quotidien, que les moyens mis en oeuvre ne suffisent pas.

Au-delà de ça, il est plus que temps pour nous, CGT Education 69, de consacrer un temps de réflexion et d'élaboration d'idées et de revendications.

Quelle école inclusive voulons-nous?

Que faudrait-il mettre en oeuvre en termes de formation, de rémunération, d'organisation, de temps dédiés... pour qu'élèves et professionnels se sentent bien à l'école, au collège ou au lycée?

Nous proposons un premier temps de réflexion:

**Mercredi 31 mars de 14h à 17h
à la Bourse du travail de Lyon
(entrée par la rue Voltaire, RDV salle 47 au 4e étage)**

pour toutes celles et ceux qui voudraient participer à l'élaboration de la réflexion et de matériel syndical spécifique sur ces questions. Ce sera un début, et il sera libre aux participant.e.s de programmer de prochains rendez-vous.